
第 1回役員会だより 

                                 

2019年 7月 10日 （水） 18：50～20：50 尼ハイ事務所 

10名出席 

最初に新しく役員に着任された前田、宮崎両氏の紹介と挨拶があった。 

前田さんは自然保護部に、宮崎さんにはスポーツ保険に所属して頂く事になった。 

議題 1 各委員からの提案、報告、意見等 

・竹田会長より退会者、休会者の報告があった。 

   Ｎｏ547 山本 淑子（休会中） 7月退会 

   Ｎｏ540 千葉 佐智世 9月より休会 

  また、すでに退会が受理されている会員について確認した。 

   橋爪 保由（6月）、溝口 久仁子（7月）、若松 拓美（7月）、畑 静枝（7月） 

 ・長谷川組織部長より総会で報告した山行回数に 2名の誤りが判明、訂正の報告が 

あった。 

 ・会費の振り込みの件について議論した結果、原則振り込みとするが、希望者には手渡

しも認める事になった。 

  振込について「よもやま」に掲載する事になった。 

 ・積立預金で名義等不明確なことがあるので別途関係者で会合を持つ事になった。 

議題 2 第 40回総会を振り返って 

 ・弁当、ビールに不足が生じた。 

  総会に参加申込されてない方が参加して来た。弁当要らない人もいて結局スタッフ 1

名分をコンビニに買いに行った。 

  配付担当が決まっていなかったので缶ビールの配付も適当になってしまった。 

 ・弁当の空き箱等、持って帰るよう呼び掛けたが放置されていた。スタッフがゴミを事

務所に持ち帰り仕分け等行い処理する羽目になった。これは毎年の状態である。 

  今後、総会は弁当無しとし、午前中で終える事も検討してはどうかと意見があった。 

 ・マイカーハイクで自動車事故に対する補償について懸念する意見があったが、乗用車

(マイカーハイク）規程では搭乗者傷害の任意保険に加入する事になっていること。例

として 1人 1億円の保険加入例の紹介があった。 

規程内容が周知されていないと思われるので再度「よもやま」に掲載する事になった。 

議題 3 県連関係 

 ・総会に出席下さった常任理事の田中様の尼ハイ総会の報告書を入手したと斉藤山行部

長より紹介があった。 

議題 4 その他 

 ・「よもやま」掲載する＜組織図＞、＜計画書・報告書等の送付先＞の確認を行った。 

 ・登山計画書兼登山届書の承認 

  ①7/22～24 ＵＵ弥陀ヶ原～室堂～立山（40周年記念山行）工藤ＣＬ 参加 10名 

  ②8/3～7  Ａの上烏帽子岳～水晶岳～黒部湖 西田ＣＬ 参加 7名 

議題 5例会報告 特に問題の報告は無かった。 

                                以上 


